



Los pacientes comienzan a percibir las consecuencias de los recortes, el Hospital de Guadalajara no aparece entre los mejores de nuestro país.

Los recortes de Cospedal dejan al Hospital de Guadalajara entre los peores de España

Los profesionales sanitarios intentan suplir con su trabajo la escasez de plantilla, la falta de renovación en mobiliario, el material clínico de menor calidad y el cierre de camas

Las condiciones de ahorro impuestas por el Gobierno de Cospedal a los hospitales son leoninas. Sólo Monago ha recortado en Sanidad más que nuestra presidenta. A pesar de haber reducido

todas las partidas presupuestarias, el Hospital de Guadalajara continúa sin cumplir con las cifras de déficit impuestas. Fuera de los despachos, el panorama es desolador. Mobiliario desguazado que no

se renueva, material clínico de calidad más baja -se han negociado a la baja todos los contratos de suministros-, menos limpieza tras reducir las horas a la contrata y perplejidad entre los pacientes.

Apenas recuperada del parto ya tiene el alta médica y volverá a casa con el bebé. Recuerda, eso sí, que cuando tuvo a su anterior hijo el día del alta le dieron de comer en este mismo hospital. Hoy, ya le dijeron que no hay comida para ella y su cama, ya sin sábanas, espera que su marcha sea rápida para poder ser ocupada por otro nuevo paciente. Son muchas las formas en las que los pacientes del Hospital Universitario de Guadalajara perciben que la política de recortes ha empeorado la prestación del servicio en el centro. Los más visibles, los sillones ajados en los que deben dormir los acompañantes en las habitaciones, los azulejos despegados en las paredes de los cuartos de baños y la falta de enseres básicos durante la estancia hospitalaria. "Tuve que mandar a mi hija a casa a por una almohada, me dieron una manta enrollada cuando me subieron del quirófano", cuenta otra paciente.

Tras conocer las condiciones en las que actualmente se presta atención

sanitaria en el Hospital de Guadalajara, no es de extrañar que el centro de la provincia no aparezca en la lista de los 76 hospitales mejor valorados de nuestro país, según el I Monitor de Reputación Sanitaria. Los recortes ejecutados desde 2011 en el centro por el Gobierno de Cospedal comienzan a pasar factura en la calidad del servicio.

Cospedal y Monago, los que más recortan en Sanidad

Hay un ránking en el que Castilla-La Mancha sí ocupa los puestos de honor.

"En mi anterior parto el día que me dieron el alta me trajeron la comida, ahora ni eso"

María Dolores Cospedal es la presidenta autonómica que más ha recortado en sanidad pública en esta legislatura, después del extremeño José Antonio Monago. Así se recoge en un estudio comparativo de los presupuestos sanitarios de 2010 y 2015 elaborado y publicado por la Federación de Asociaciones en Defensa de la Sanidad Pública (FADSP). La inversión sanitaria por habitante en Castilla-La Mancha ha caído en casi 200 euros (-198,62) a lo largo de la actual legislatura de Gobierno del PP y Cospedal.

En los dos últimos años en Guadalajara se han eliminado 200 plazas de profesionales de la sanidad pública

Y son los pacientes los que sufren esas políticas de ataque a lo público. "La calidad de la comida deja bastante que desear, yo no pido comer como en casa, pero es que un día nos pusieron unas lonchas de choped y cada una tenía un color diferente, parecía que las habían cogido del plato de alguien que se las había dejado en una comida anterior", explica apesadumbrado un usuario que recientemente ha pasado una temporada en la Planta de Pediatría con su hija. Se pregunta, eso sí, por qué la comida de los bebés es de una conocida marca de alimentos infantiles, cuando sería más económico elaborarla en el propio centro. "Si hay que ahorrar, creo que hay muchas maneras de hacerlo, pero hay unas condiciones mínimas de funcionamiento de un hospital, no pueden recortar en lo básico". Una de las cánulas que llevaba su bebé para insertar la vía se rompió en varias ocasiones y, 'off the record', miembros de la plantilla sanitaria reconocieron que era por la baja calidad